

L'hebdo du lycée Senghor



Bulletin d'information n° 029
Lundi 12 mai au vendredi 16 mai 2025



Internet:

Ministère : www.education.gouv.fr

Rectorat: www.ac-normandie.fr



Mail:

Vie scolaire:
cpe.0271579v@ac-normandie.fr
lycée
ce.0271579v@ac-normandie.fr

Tel: 02.32.28.81.81

AGENDA

Dimanche 11 mai

Départ du groupe projet théâtre pour Eindhoven

Mardi 13 mai

TST2S : EHPAD « La Providence »
18H (le cadran) spé TH 1° et T°

Mercredi 14 mai

Epreuve de BTS

Vendredi 16 mai

Accueil des élèves de Darmstadt (Allemagne)

Conseil de lecture....

Par Thimothée Deldicqueaëlle Tête,
professeure documentaliste

Camille Froidevaux-Metterie,

Être féministe, pour quoi faire ?,
La Martinière, 2023

Dans ce petit livre, l'auteure revient d'abord sur l'histoire du féminisme, de la conquête du droit de vote à la lutte pour l'égalité salariale en passant par la mise en place du droit à l'avortement. Mais elle identifie également aujourd'hui une nouvelle vague du féminisme qui se bat contre la réduction des femmes à des corps disponibles. Pour elle, c'est à la nouvelle génération de mener cette bataille pour se réapproprier son corps, lutter contre les violences et en finir avec le sexisme. Et à la question, est-il possible d'être un homme féministe ? Elle répond oui ! Pour en savoir plus, rendez-vous au CDI (cote : 305.4 FRO)

**ÊTRE FÉMINISTE
POUR QUOI
FAIRE ?**

Camille Froidevaux-Metterie
**ÊTRE FÉMINISTE
POUR QUOI
FAIRE ?**

Visite immersive à la base aérienne 105 d'Evreux : entre ciel et technologie



Le mercredi 23 avril 2025, nous avons eu l'opportunité exceptionnelle de visiter la base aérienne 105 d'Evreux, un site stratégique de l'armée de l'air et de l'espace française. Cette immersion au cœur des opérations aériennes nous a permis de découvrir plusieurs services essentiels au bon fonctionnement de la base, ainsi que de vivre des moments forts aux côtés des professionnels qui œuvrent chaque jour à la sécurité du ciel.

La visite a débuté par la montée dans la tour de contrôle, point névralgique de la coordination des mouvements aériens.

Là, nous avons rencontré les contrôleurs aériens, véritables chefs d'orchestre du trafic, qui nous ont expliqué leur rôle crucial dans

la gestion des décollages, atterrissages et évolutions dans l'espace aérien local. Grâce à leurs explications passionnantes, nous avons pris conscience de la complexité et de la précision que requiert leur travail.

Nous avons ensuite été accueillis par le service météorologique. Ces spécialistes nous ont présenté les outils utilisés pour anticiper les conditions climatiques, un élément indispensable pour garantir la sécurité des vols.

Leur collaboration étroite avec les pilotes et les contrôleurs aériens assure un suivi optimal des conditions en temps réel.



Cette visite de la base 105 d'Evreux restera un souvenir marquant, tant par la richesse des échanges que par la découverte de métiers passionnants et souvent méconnus. Elle nous a permis d'appréhender de manière concrète l'organisation rigoureuse qui permet à l'armée de l'air et de l'espace de remplir ses missions avec efficacité et professionnalisme.



La visite s'est poursuivie à la vigie, un poste d'observation situé en hauteur, d'où nous avons pu assister au décollage impressionnant d'un avion CASA, engagé dans un exercice d'entraînement. Voir cet appareil prendre son envol sous nos yeux a été un moment marquant de la journée, mêlant puissance et précision.

Enfin, nous avons eu la chance d'approcher de près un avion CASA en statique. Cette visite détaillée de l'appareil nous a permis de mieux comprendre ses capacités, son aménagement, ainsi que les missions variées qu'il peut accomplir : transport, parachutage, évacuation sanitaire, etc.